



## Verein zur Förderung des Radsports in Gäufelden e.V.

Breitestraße 9 71126 Gäufelden

Vorsitzender: Reiner Dinger Breitestraße 9 71126 Gäufelden  
☎ 0 70 32 / 7 16 43 (privat) ☎ 0 70 32 / 9 70 770 (geschäftlich)  
E-Mail: Dinger.gsoeschelbronn@t-online.de  
www.vfr-gäu.de

Bankverbindung: Kreissparkasse Böblingen BLZ 603 501 30 Konto-Nr. 10 30 866

### An die Mitglieder

Gäufelden, im März 2008

#### 11. Mitgliederbrief

Werte Mitglieder,

heute möchte ich Sie über den Fortgang der Aktivitäten zur Radrennbahn informieren.

Mit dem letzten Brief verschickte ich auch die Einladung zur Hauptversammlung. Sie war gut besucht und lief wie geplant ab. Die Darstellung der Arbeiten an der Bahn aus dem Jahr 2007 fand große Anerkennung. Thomas Maurer wurde als unser neuer Kassenverwalter von der Versammlung gewählt. Leider konnte Wolfgang Schmidt nicht teilnehmen. Seine langjährige Tätigkeit als Kassenverwalter



Rennbahn am 19. März 2008

wurde besonders gewürdigt. Im Februar habe ich ihn besucht und die Grüße der Versammlung und das Präsent überbracht. Er hat sich sehr gefreut.

Im Januar (vom 17. - 22.01.2008) hatte ich geplant wieder einen Werbestand beim Sechstagerennen in Stuttgart aufzubauen. Leider war dies nicht möglich. Die Messegesellschaft hatte weniger Platz als im Vorjahr - die zahlenden Aussteller gingen da natürlich vor. Unserer Sache hätte es gut getan, wenn wir uns bei diesem Sportereignis hätten präsentieren können. Vielleicht klappt es 2009.

Die Arbeiten am Bauwerk gehen stetig voran. Die Zahl der Schaffer sollte etwas größer sein und werden. Es konnte zwischenzeitlich die Ostfassade der Rennbahn verkleidet werden. Georg Stöhr hat dort Schiebetüren eingebaut. Die Stehplatzränge in der Nordostecke (dort war die Bahn für die Baumaschinen geöffnet worden) sind neu gerichtet worden. Die Beleuchtungsanlage wurde von Erich Krauß und seiner Mannschaft fertiggestellt - selbst an eine Notbeleuchtung haben sie gedacht. Ewald Schäuble hat mit einigen kräftigen Helfern die Treppe zum Radlager unter der Haupttribüne gesetzt.

Über eine Besonderheit möchte ich sie auch unterrichten: Die Farbenfirma HISTOR aus Bochum war in den 90iger Jahren Sponsor des RSV Öschelbronn. Daran erinnerte ich mich, als es darum ging, Farbe für die Rennbahnmarkierungen und das Sitzbankholz zu besorgen. Ich schrieb einen Brief nach Bochum. Die Antwort kam prompt und die Farbe dazu. Herr Gehrman sorgte dafür, dass wir kostenlos das notwendige Material bekamen. Wie sie im Bild oben sehen, ist der Anfahrstreifen bereits blau lasiert. Das sieht jetzt richtig gut aus. Das Holz für die Sitzbänke ist ebenfalls schon lasiert und wird gerade eingebaut.

Die Aufschüttungen um die Bahn nehmen ebenfalls Formen an. Demnächst wird planiert und dann eingeschottert. Ein Streifen neben der Bahn soll noch asphaltiert werden.

Für die Arbeiten fehlt aber leider mancher Helfer - deshalb hier wiederholt der Aufruf an alle Mitglieder tatkräftig mitzuhelfen (Anmeldungen und Informationen zu den Arbeitseinsätzen an den kommenden

Samstagen bitte über [schaffer@rsvo.de](mailto:schaffer@rsvo.de) oder Telefon 07034 / 61970 oder FAX 07034 / 61126 oder über die Internetseite [www.rsvo.de](http://www.rsvo.de)).

Eine Gruppe ist z.Z. damit beschäftigt die Werbeplatten an der Balustrade zu vermarkten. Von den 72 Platten konnten bereits 30 an Firmen vermietet werden. Sollten Sie jemanden kennen, dessen Firma an einer Werbung im Radstadion Interesse hat, so verweisen Sie ihn bitte an mich.

Die Studenten der Universität Tübingen haben eine Umfrageaktion unter den RSV-Mitgliedern durchgeführt (RSV 2020). Die Ergebnisse werden gerade ausgewertet (im nächsten Brief werde ich ausführlich berichten). Ein Ergebnis teilte man mir schon mit: Die Frage „Wie beteilige ich mich an der Vereinsarbeit?“ beantworteten 90% mit der Bereitschaft zur Mithilfe und Mitarbeit bei Festen. Das fanden wir super. Wir hoffen nun auch, dass sich die Mitglieder bald melden, denn die Aufgaben bei der Eröffnung sind umfangreich. Uns fehlt die Zeit jeden persönlich anzusprechen. Je mehr Helfer sich an den vier Tagen zur Mithilfe finden, um so leichter für alle.

Wir hoffen, dass Sie es ermöglichen können, an einem der Tage eine Tätigkeit zu übernehmen - bitte melden Sie sich per Email oder telefonisch bei mir oder bei Herbert Pfeiffer ([HerbertPfeiffer@gmx.de](mailto:HerbertPfeiffer@gmx.de) bzw. 07056 - 92223) an.

Die Vorbereitungen für das Fest laufen auf Hochtouren. Hier das Programm:

1. Mai ab 11.00 Uhr 32. Radkriterium „Rund ums Rathaus“
2. Mai 19.00 Uhr Konzert im Radstadion mit „Wirtschaftswunder“ & „Dicke Fische“
3. Mai 10.00 Uhr Radtouristik, Sternfahrt, Fahrradmesse  
15.00 Uhr Festakt  
16.00 Uhr Prominentenrennen, anschließend Profi- und Jugendrennen, Tombola  
Ausklang „ROCKING DADDIES“
4. Mai 10.00 Uhr Ökumenischer Gottesdienst  
anschließend Frühschoppenkonzert mit dem Musikverein Öschelbronn  
11.00 Uhr „ascent-Cup“ im Kunstradfahren in der Bürgerhalle in Tailfingen

Zu den Profirennen hat Heinz Betz zehn Fahrer gewinnen können, darunter Bruno Risi, Franco Marulli, Sven Krauß, Stefan Schumacher, Leif Lampater und Robert Bartko. Sie werden das „Omnium der Asse“ bestreiten mit Auscheidungsfahren, Rundenrekordfahren, Derny-Rennen ....



Beleuchtetes Radstadion am 22.03.2008

Zur Finanzierung der noch ausstehenden Aufgaben sind wir weiterhin auf Spenden angewiesen. Durch Werbearbeit konnte ich dieses Jahr noch ein paar Bausteine verkaufen - weitere sind möglich und notwendig, um die Materialien bezahlen zu können.

Allen Unterstützern, Spendern und Gönnern sei hier ein „Großes Dankeschön“ gesagt.

In den nächsten Tagen werden wir auch die Mitgliedsbeiträge abrufen.

Zum Schluss wünsche ich Ihnen und uns ein gelingendes Einweihungsfest im Mai. Das Fest und das Jahr 2008 wird den Beginn einer neuen Radsportepoche in Öschelbronn markieren.

Ich freue mich auf Ihr Kommen und Ihre Mithilfe.

Mit sportlichen Grüßen

Reiner Dinger

Das neue  
Logo der  
Radrennbahn

